

darse a la organizacion de actos de protesta en los puertos, sobre todo en los muelles de companias alemanas a la llegada o salida de barcos alemanes, portadores de la bandera nazista de sangre y crimen.

Mantened una constante informacion sobre los crímenes nazistas para conservar viva la agitacion por Thaelmann.

143
Para avivar la atencion de las masas y de las organizaciones hacia el desarrollo de los acontecimientos de Alemania y sobre todo hacia el juicio de Thaelmann, es conveniente dar la mayor publicidad a las informaciones de todos los crímenes y asesinatos de obreros, campesinos, intelectuales, de comunistas, socialdemocratas, catolicos, etc. De este modo a mas de despertar y avivar la atencion de las masas tambien interesaremos a diversos sectores de la poblacion y facilitaremos su atraccion a acciones amplias de lucha contra el fachismo y por la libertad de Thaelmann.

Organizad la amplia difusion de los informes de la Conferencia Internacional de abogados.

La Convocatoria de una Conferencia Internacional de juristas ~~de~~ ha sido publicada por diversos abogados y organizaciones de juristas, citando la reunion en Paris del 20 al 22 de Octubre. Los principales puntos a discutir en esta Conferencia son el proceso de Thaelmann, los tribunales del pueblo, las ultimas revelaciones sobre el Proceso del Reichstag, las ejecuciones del 30 de junio en Alemania.

La Conferencia está convocada por numerosos prominentes juristas y abogados en representacion individual o de las organizaciones siguientes: Asociacion Juridica Internacional, las Comisiones Juridicas sobre el Proceso de Thaelmann, Sindicato de abogados de Francia y sus Colonias, Comité de Vigilancia de intelectuales antifachistas, Comité Mundial de ayuda a las victimas del fachismo hitleriano, Comité Internacional por la liberacion de Thaelmann.

Hacer proposiciones a los socialdemocratas y sindicatos reformistas para demostraciones de frente unico ante las embajadas y consulados alemanes.

Tan pronto reciban los partidos la presente circular deberan dirigirse a las organizaciones sindicales reformistas, a las organizaciones pequeño-burguesas

y a otras organizaciones de masas, proponiendoles la realizacion de actividades conjuntas en la lucha por la libertad de Thaelmann (demostraciones enfrente a las embajadas y consulados alemanes, mitines de masas, etc.). La proposicion de tales actividades de frente unico deben ir acompañadas por parte de nuestros partidos de actividades concretas inmediatas para la realizacion de tales actos y procurando enrolar a la base de estas organizaciones y a los miembros de fila de los mismos, para realizar el frente unico de todos modos, aunque se opongan los dirigentes de estas organizaciones, saboteando nuestras proposiciones o rechazando las proposiciones. En general, la campaña por la libertad de Thaelmann debe caracterizarse por la participacion de un gran numero de organizaciones y elementos antifachistas en un frente de lucha, resorte principal para darle el caracter de masas a esta campaña.

En manos de los partidos de los paises del Caribe queda la responsabilidad de levantar a los mas altos grados de agitacion y de militancia las luchas de las masas por la libertad de Thaelmann, dirigente mundial de la lucha antifachista. Terminamos la presente circular con las palabras de Barbusse: "Hay que ganar a Thaelmann, como una batalla". Los CC son los llamados a organizar esta batalla y ganar a Thaelmann de las manos sanguinarias de Hitler.

Esperamos oír prontamente de las medidas que ese organismo tome para el rapido desarrollo de la campaña, así como de las primeras actividades que se realicen.

Con saludos c.

Rod.